

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Sebastián LEDESMA MARTÍN, Diputado por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

El pasado mes de febrero el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció en el Congreso un paquete de ayudas de 11.000 millones de euros para empresas, pymes y trabajadores autónomos centradas en los sectores del turismo, la hostelería y la restauración, medidas extraordinarias de apoyo a la solvencia empresarial.

Han pasado tres meses y los hoteleros denuncian que no han recibido ni un euro, resultan inadmisibles que después de 90 días del anuncio de las ayudas extraordinarias de apoyo a la solvencia empresarial en respuesta al impacto de la crisis del coronavirus en el turismo, la hostelería y la restauración no han recibido ni un euro, pese a la situación crítica que atraviesa el sector de la hostelería. Pero lo peor, no se sabe ni cómo ni cuánto va a llegar.

Por su parte, el Partido Popular hemos criticado que la cantidad puesta a disposición por el gobierno queda muy lejos del agujero que ha provocado la crisis del coronavirus en la facturación de las empresas del sector de la hostelería -el más castigado desde hace ya más de un año y medio. Sólo el sector de hostelería necesitaría 12.000 millones de euros para evitar una sangría de cierres y avalancha de despidos antes de la campaña de verano.

Entendemos, que estas ayudas son vitales para el sector, y que lleguen cuanto antes para reforzar su solvencia es fundamental y así, las empresas del sector no se verán abocadas al cierre definitivo, convirtiéndose los ERTes en ERE.

Por ello, quiero preguntar:

¿Cuándo van a llegar las ayudas directas anunciadas por el gobierno al sector del turismo, la hostelería y restauración?

Madrid, 24 de mayo de 2021



Fdo:

DIPUTADO


Vº Bº
EL SECRETARIO GENERAL